



人的交流プロジェクトチーム発行

R7・6号

令和7年12月

小田原支援学校 支援連携部

題字:小田原支援学校 大井分教室生徒作品

小田原・足柄下地区中学校生徒美術展に小田原支援学校中学部も参加!

10月16日から22日まで、小田原三の丸ホール展示室にて、「小田原・足柄下地区中学校生徒美術展」が開かれ、今年度から、小田原支援学校の中学部も参加することになりました。

共同制作の「深海水族館」や「あじさい」、色水で描いた「アイスクリーム」など、いろいろな素材や技法で表現した作品を壁いっぱいに展示しました。広い展示室に中学生の個性あふれた力作がならび、たくさんの来場者に見ていただきました。来年も楽しみです。



足柄小学校のふれあい広場で 作業班の作品を販売しました!

11月15日、足柄小学校で行われた「ふれあい広場」で、昨年に引き続き、小田原支援学校高等部の作業班で作成した作品を販売しました。やきものの班、木工班、ハンドメイド班の生徒たちが作業学習の時間に作成した作品を展示販売し、多くの子どもたちや地域の方々に見ていただき、買っていただきました。

高等部では、毎週金曜日に作業学習を行っています。7つの作業班（木工班、受注班、ハンドメイド班、手工芸班、やきものの班、環境整備班、農園芸班）に分かれ、全学年一緒に活動し、自立と社会参加へ向けて学習しています。

今回は高等部の生徒も参加し、「きれいですね!」「いい作品ですね!」「これ欲しいです!」などと声をかけていただき、作業学習は大変ですが、やりがいと自信につながったことだと思います。また、今後も高等部の作品を通して地域とつながっていければと思います。

